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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO URBANO 
EFECTUADA EL JUEVES VEINTINUEVE DE OCTUBRE DE DOS MIL 
QUINCE. 
 
 
En la Cuatro Veces Heroica de Puebla de Zaragoza, a los veintinueve días del mes de 

octubre del año dos mil quince, reunidos en la Sala de Comisiones “Migrantes 

Poblanos” del Palacio Legislativo, los Diputados integrantes de la Comisión de 

Desarrollo Urbano: Mariano Hernández Reyes, Francisco Javier Jiménez Huerta, 

Sergio Moreno Valle German, Pablo Rodríguez Regordosa e Ignacio Alvízar Linares y 

las inasistencias justificadas de los Diputados Leobardo Soto Martínez y Carlos 

Martínez Amador, así como la asistencia del Diputado Francisco Rodríguez Álvarez, 

hubo quórum, se inició la reunión a las diez horas con un minuto.  ================ 

En el punto dos se aprobó por unanimidad el contenido del Orden del Día propuesto 

para esta Sesión.  ==================================================== 

En el punto tres se dispensó la lectura del Acta de la reunión anterior y, también 

sometida a consideración se aprobó con cinco votos a favor. =================== 

En el punto cuatro el Presidente de la Comisión dio la bienvenida y otorgó el uso de la 

palabra al Ingeniero Gabriel Navarro Guerrero, Secretario de Desarrollo Urbano y 

Sustentabilidad del Ayuntamiento de Puebla.  =============================== 

En uso de la voz el Ingeniero Gabriel Navarro Guerrero, dirigió un mensaje a los 

integrantes de esta Comisión, en donde amplió sus consideraciones sobre la Ley de 

Desarrollo Urbano, con la finalidad de sumar esfuerzos por parte de los tres órdenes de 

gobierno y el Ayuntamiento de Puebla, donde resaltó la importancia de alinear el 

Programa Nacional de Desarrollo Urbano y Política Nacional de Vivienda, así como la 

participación del Gobierno del Estado con la aportación técnica y financiera para los 

Municipios en relación al Programa de Desarrollo Urbano y finalmente las acciones 

para la protección ecológica, preservación del patrimonio histórico, artístico, 

arquitectónico y cultural de la imagen urbana.   ============================== 

Enseguida expusieron sus consideraciones sobre el tema los Diputados Sergio Moreno 

Valle Germán, Pablo Rodríguez Regordosa y Francisco Rodríguez Álvarez. ======== 

Finalmente el Diputado Presidente agradeció la presencia del ponente a esta Sesión 

y en atención a lo anterior propuso a los integrantes generar proyectos para integrarlos 

al tema oficial.  ====================================================== 

No habiendo más intervenciones y agotados los puntos del Orden del Día, se levantó la 

Sesión a las diez horas con diez minutos del mismo día de su inicio, firmando los que 

en ella intervinieron.  ================================================== 
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DIP. MARIANO HERNÁNDEZ REYES 
PRESIDENTE 

 
 
 
 
 

DIP. FRANCISCO JAVIER JIMÉNEZ HUERTA 
                                                  SECRETARIO 

 
 
 
 
 
DIP. SERGIO MORENO VALLE GERMAN  

       VOCAL 
 
 
 
 
 

DIP. PABLO RODRÍGUEZ REGORDOSA 
                                                 VOCAL 

 
 
 
 
 
 
DIP. CARLOS MARTÍNEZ AMADOR 

VOCAL 
 
 
 
 
 

DIP. LEOBARDO SOTO MARTÍNEZ 
  VOCAL 

 
 
 
 
 

DIP. IGNACIO ALVÍZAR LINARES 
VOCAL  

 
 
 
 

Esta hoja de firmas corresponde al Acta de la Sesión de la Comisión de Desarrollo Urbano de fecha veintinueve de 
octubre del año dos mil quince. 

 


